

## 三川まちづくりセンター再開！！

3月初旬から新型コロナウイルス感染拡大防止のため休止しておりました貸館・講座（一部を除く）、川原石マリパーク・築地広場を再開しました。

貸館（サークル活動等）、川原石マリパーク・築地広場は5月20日（水）から、講座は、6月1日（月）から使用可能であると呉市役所から通知がありました。

三川まちづくりセンター利用者の皆様方には、長い間ご協力いただきまして本当にありがとうございました。まだ、使用許可が出ていないところは、もうしばらくご面倒をおかけしますが、ご理解の上ご協力くださいますようお願いいたします。



利用許可が出てはおりますが、新型コロナウイルスは収束したわけではありません。

利用者の皆様方におかれましては、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今後も次の事項についてご協力くださいますようお願いいたします。

- 1 必ずマスクを着用する。
- 2 入館前に手指を消毒する。（受付に設置）
- 3 体温が37度（原則）以上ある等体調不良の場合は来館しない。
- 4 人との間隔を2m以上空ける。
- 5 人数制限の調整をして活動する。
- 6 大きな声で話したり歌ったりしない。
- 7 ドアや窓を開けて活動し、1時間に1回は窓を全開にして5分以上換気する。
- 8 室内での飲食はしない。
- 9 当面使用後は、使用器具・ドアノブ・手すり・スイッチ等を消毒する。
- 10 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、ともにがんばっていきましょう。



### 【 注意事項 】

- 今後も新型コロナウイルス関係で「貸館をキャンセル」される場合は、早めにお申し出ください。「全額を還付する手続き」をさせていただきますのでお申し出ください。
- 講座を受講される方は、残りの受講回数×400円でお支払いをお願いいたします。
- 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、受付はすべて受付窓口で行い、2m間隔で空いているラインの上でお待ちくださいますようお願いいたします。



## 【 日本のお言葉から 】

### 「不自由を常と思えば不足なし」

### 徳川家康「東照公遺訓」

生きていけば思うままに自由にならないことが多くあります。そのような時には、つい苛立ったり愚痴をこぼしたりしてしまいます。しかし、何もかもが思い通りになる人生なんてありません。不自由するのが当たり前だと思えば、不満を感じることもなくなるのではないのでしょうか。

じっと時機をうかがい「待つ忍耐力」を養えば、一時の焦りで失敗するようなこともなく、自分の人生を着実に歩いていくことができる、ということの後世に伝えたものです。

私たちはこれまでに、新型コロナウイルス感染拡大防止のために自粛し、不自由を感じることも多くありました。収束に向けてどれくらいかかるのか予想できませんが、私たちも発想の転換をしてこれからの生活に活用していくことも必要なのではないのでしょうか。

## 「子供たちの感想から」

### 「看護師の夢 より強く」 安芸郡の女子中学生 13歳

私の将来の夢は看護師です。約10年間この夢を追い続けていますが、新型コロナウイルスの流行をきっかけに、夢をかなえたいという思いが一層強くなりました。

理由は二つあります。一つ目は、今新型コロナウイルスの猛威により、感染者や死者が増え続ける中、一人でも多くの命を救おうとがんばっておられる医療従事者の姿に感動したからです。

二つ目は、最近までお元気だった芸能人の方々の訃報を聞き、悲しい気持ちになり「まだたくさんの未来がある人たちを看護師になって一人でも多く救いたい」という思いを強くしたからです。新型コロナウイルスで命を落とすことはあまりにも無念です。休校などが続き、安心して授業を受けられるのはいつになるのか、先が見えない状態も続いています。でも、看護師という夢に向かって、命を守る行動をいつも心がけ、どんな時でもくじけず努力を重ねていきたいと思います。

5月20日(水) 中国新聞「ヤングスポット」より



### 「休校をプラス思考に」 広島市佐伯区の小学生 11歳

新型コロナウイルスの影響が続きますが、悪いことだけではなく、いいことはないでしょうか。ぼくは、三ついいことがありました。一つ目は、新聞を読んだり読書をゆっくり楽しめたりできることです。休校中は時間がたくさんありました。母は、「こんなに時間がたくさんあるのに読書しないとったいないよ」と言いました。二つ目は、毎月届く通信教育のテキスト学習がはかどることです。(中略) 三つ目はラジオ体操の習慣がついたことです。4月の誕生日にラジオを買ってもらい毎朝やっています。すっきり気持ちよく朝を迎えることができます。始業式で校長先生が「プラス思考という言葉が好きです」と話されました。ぼくもいい方向に考えて過ごしました。

5月18日(月) 中国新聞「ヤングスポット」より



## 《 お知らせ 》



新型コロナウイルス感染拡大防止のため、残念ながら次の行事が本年度は中止となりましたのでお知らせします。(5月末の時点)

「盆踊り」(8月) 「町民運動会」(9月) 「二川センターまつり」(11月)